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□ 会　長　　松野　秀計
□ 副会長　　永瀬　　章
□ 幹　事　　小泉　宣昭
会報委員長　 川崎　賢二

□ 題　字　　松野　秀計
□ 例　会　　毎週水曜
□ 会　場　　岐阜都ホテル
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慶祝行事
クラブフォーラム（４）

担当：Ｒ財団委員会

第 1605 回 例会　11/4（水） 
氷見ＲＣとの合同観月例会
（２１日繰り上げ）

担当：親睦交流委員会

第 1603 回 例会　10/17（土） 

１０月　経済と地域社会の発展月間・米山月間

卓話（２）
１００万＄

担当：竹村・川崎会員

第 1604 回 例会　10/28（水） 

  

会長挨拶

　みなさん、こんばんわ。
　氷見ロータリークラブの皆様ようこそ岐阜へ
お越しくださいました。
　本日は氷見から総勢１３名の方に来ていただ
き誠にありがとうございます。
皆様のお顔を拝見していて気付いたのですが、
今日は金田さんがおみえになっていないようで
すが、とても残念です。
　私の会長としての晴れ舞台を是非、金田さん
にお見せしたかったのに、それが叶わなかった
ことがとても残念でなりません。
氷見の皆さん、金田さんには岐阜の松野がとっ
ても残念がっていたことをお伝えください。
　氷見さんとの思い出は、入会して２年目のと
き確か小森さんが姉妹クラブ委員長の時、初め
て氷見の町に伺いました。
１５年経った今でもそうですが、氷見へ伺う時
はいつもものすごい歓待を受けので、毎回プレ
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会長挨拶　続き

http://gifukita-rc.com/

ッシャーを感じております。
　今日は親睦委員長の西垣さんがとても頑張っ
ていただき、今日明日の段取りを組んで頂いて
おります。
　また私も宴会手配がかりとして、氷見の皆さ
んのような歓待はできないものの、せめて放生
会長や清水さんのご期待に添えるよう、岐阜の
夜の街を手配させていただきました。
　今日明日の二日間どうぞよろしくお願い致し
ます。この後、懇親会も控えておりますので、
挨拶はこれくらいで終わらせていただきます。

ニコニコＢＯＸ（敬称略）     
氷見　ＲＣ：岐阜に伺えて、大変うれしいです。
松野　秀計：ようこそ、氷見ＲＣの皆さま
山口　八郎：本日は氷見ＲＣの皆さん、よろし
　　　　　　く！
若山　和正：氷見の皆さまをお迎えして。
長野　鉄司：氷見のみなさん、ようこそ岐阜へ。
永瀬　　章：ようこそ、氷見ＲＣ、岐阜を楽し
　　　　　　んでください。
安藤　武司：氷見ＲＣの皆さま、ようこそ。
　　　　　　来年は、お邪魔します。
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ニコニコＢＯＸ（敬称略） 続き      

例会行事（敬称略）

岡田一二三：ようこそ、岐阜へ。
西垣　康紀：氷見ＲＣの皆さま、岐阜へようこ
　　　　　　そ。
小泉　宣昭：氷見ＲＣの皆さま、本日明日、よ
　　　　　　ろしくお願いいたします。
高橋　　正：氷見ＲＣの皆さま、ようこそ。
小森　保敏：氷見ＲＣの皆さん、ようこそ。

氷見ＲＣ会員例会　風景

氷見ＲＣ放生会長

高橋　正　会員

例会行事（敬称略）続き

氷見ＲＣとの例会懇親会　風景（１）

氷見ＲＣとの例会懇親会　風景（２）

二日目　おちょぼさん・木曽三川
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岐阜北ロータリーカップ決勝大会

６年生の部　優勝【黒野】

　 　　　　会報・広報　１０月担当　臼井　毅子

次回例会のご案内

担当者：Ｒ財団委員会

第１６０５回　例会　１１月４日（水）
慶祝行事
クラブフォーラム（４）

５年生の部　優勝【西郷】
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